瀬戸内町立油井小中学校 R6.12.24(火)発行

※吉しりの油井 [12月号]

校 つよく 《根性》 正しく 《自立》 訓 やさしく《礼儀》 助け合う《協働》



QR⊐-K

校内ロードレース大会<12/14(+)>から言えること…。



走るには適していましたが,気温 低めの日となりました。多くの皆様 の御声援、本当にありがとうござい ました。

本番は気合いが入るので当然な がら記録は伸びるものですが、その

伸びが予想以上でした。全員が記録更新! とりわけ、中3の記録は、 久根津集落区長さんの伴走も効いたと思います。すく後ろで競り合う 気持ちをたぎらせてもらえたからです。少人数でどうしても補えないも のを多くの方々に埋めていただき、いい大会とすることができました。 集落放送も含め、皆様の御支援に感謝いたします。子どもたちも達成 感を存分に味わい、いい表情で帰っていきました。

学校職員数も少ないため、いくら素直な油井っ子と言えど も、日常に飽きたり、つまらなさを強く感じたりすることもあ るでしょう。でも、そうなっていない…。

いい頃合いに行事がある。三味線教室がある。ドラゴンフル ーツ栽培がある。部活がある。グランドゴルフ交流がある。 ですから、そんな刺激があって子どもたちは、先生たちと日

常を楽しく送ることができているのだと考えています。

2学期も子どもたちや学校を気に掛けていただき、誠にあり がとうございました。無事に2学期を終えられます。おかげをも ちまして堂々と感謝の言葉を述べられます。これも保護者や校 区の皆様のお力添えあってのことです。

「思い」を寄せ合う油井校区を更に実感です!

【三味線教室】





芸術鑑賞会②(12/13):パントマイム教室



「クラウドファンディング支援によ る文化芸術体験事業」で、【はせが わ天晴(あっぱれ)】氏のパントマイ ム体験教室を実施。とにかく、初生パ ントマイムにワーイワーイでした。子ど もたちの表現技が一つ増えた2時間 ■ の中身の濃い教室でした

天晴さんから、「油井の子どもたちの盛り上がり方に感動しました」 というメッセージが届きました。確かに、子どもたちも先生たちも迷うこ となく思い思いにパフォーマンスにチャレンジしていました。みんなとの 時間がめちゃくちゃステキで心地よかったとのことです。

【参考:芸術鑑賞会①6/4のパステル画教室(大津英敏先生による)】

年賀状お手紙教室(12/20):阿鉄・篠川郵便局プレゼンツ







今年も阿鉄郵便局長さんプレゼンツのお手紙教室を実施していた だきました。押し花とあぶり出しを使った年賀状づくりです。学校では 準備できなさそうな材料で、一人一人が唯一無二の年賀状を作り上 げることができました。貴重な時間として、定着し始めた教室です。

この時間、中学生は、「食に関する学習」 にて、栄養教諭の先生をお招きして、『食事 は、バランスが大事の巻』を栄養学理論と 実生活の事情を踏まえて御教示いただきま した。いつもありがとうございます。



いい歯ニッコリゆい週間・校内読書月間・人権週間

「歯を大切に!」「楽しく読書を!」「自分と人を大切に!」を重点的に 考える3つの期間活動を養護教諭、学校図書司書、各担任があの手 この手で取り組んでくれました。印象的な活動は以下のとおり。

〇いい歯にっこりウォークラリー・・・仕掛けに心が躍り、発信力も抜群 ○相互読み聞かせと初のビブリオバトル・・・子ども主体が素晴らしい ○人権学習や自分を見つめる時間・・・2、3時間は考え合った。

《御礼》~ありがつさまりょうた~

開催ができなかった豊年祭もありましたが、子どもたちに「お花 代」やプレゼントをいただきました。今年もクリスマスプレゼント 代(お菓子の詰合せ)に使わせていただきました。

また、学校への寄付もいただいています。公費で賄えないことに 使わせていただきます。深いお心遣いに感謝申し上げます。

【インフルエンザ等の流行に御注意を!】

- ※ 今回のインフルエンザは、重症化しやすいと言われています。
- 基本的な感染症対策(手洗い・換気等)と拡大防止対策の実施

[1月の主な行事]

(143-4) (143-3-4)			
日	曜	行	事等
25	水	冬季休業(~1月7日)	
26	木	町子どもサミット(小中)人ずつ参加)	
27	劺	仕事納め	40.000 4.000
1/1	水	元日 2025 年幕開け!	12月29日~1月3日 年末年始休業
4	H	町二十歳を祝う会	12月28日~1月5日
6	月	仕事始め	学校閉庁
8	水	始業式	
9	木	実力テスト(中3:10 日まで)	
11	H	土曜授業	
14	月	薬物乱用防止教室(5校時:5年生以上)	
16	木	鹿児島学習定着度調査(小5・中1:17 日まで)	
21	火	スクールカウンセラー来校:	
23	K	第3回小学校三校集合学習(油井小)	
27	月	家庭学習強調週間(2/2まで)	
30	木	中学校入学説明会	
31	金	漢字検定	

2学期お世話になりました。

本校のたった8人の子どもたちは、いつも全力です。何をしても 代わりがいないので、力を出さざるを得ません。といった8人の大 きながんばりが皆様にも届いていましたら幸甚でございます。

この一年、子どもたちの大きな声が教室などから聞こえます。 一人一人の伸びやかな声が響いていることに、各学級づくりの成 果を手前味噌的に感じ入っているところです。

2024年を締めくくるに当たって、子どもたちと職員には「お疲 れさま、そして、ありがとう」という思いであります。

2025年も周りを楽しませてくれるものと信じています。乞う御 期待です!

12月22日(日)に、油井の豊年祭の稲作活動でいただいた餅米 でPTA餅つき大会を実施しました。明日からの冬休みに弾みが つきました。いい冬休みとなることを願っています。休み中、よ ろしくお願いします。

年の瀬、新年を迎えますが、今年も大変お世話になり ました。感染症など体調にも留意しながら、よいお年をお 迎えください。2025年の幕開けに向かって!